

Aire acondicionado Saturn CS-09 AHR

peor calidad en general, y en particular: la calidad de construcción es coja en ambas piernas, se enfra de alguna manera con diversos grados de éxito, es muy ruidoso, no se calienta en absoluto y es medio ligero.

Enfriamiento muy débil. La habitación tiene solo 18 metros, no alcanza la temperatura deseada en absoluto, aunque el vecino tiene exactamente la misma habitación más el lado soleado: el condominio se las arregla una o dos veces (aunque tampoco es una clase dividida premium) La unidad externa es muy ruidosa, puede escuchar directamente como las aspas del ventilador se aferran como si O_o La unidad interior también zumba decentemente, no puede dejarla por la noche. Mam come energía, no te preocupes, así que la usamos solo cuando es completamente insoportable, no una fuente, por supuesto, pero al menos algo.

Debera haber leído las reseñas primero y elegido con más cuidado. Conde eligi del presupuesto, eso s, aparentemente perdido.